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Uhwiesen, im Dezember 2015 

 

Liebe Freunde der Interessengemeinschaft Lebensqualität Uhwiesen 

 

Wir freuen uns über das Interesse an unserem Verein und die positiven Rückmeldungen, 

welche uns erreicht haben.  

Gerne informieren wir Sie in Zukunft über einige Hintergründe der Gemeindeentwicklung, im 

„Splitter“ über laufende Projekte und ganz allgemein über unsere Arbeit. 

 

Hintergrund 

 

1) Die Gemeinde Uhwiesen ist in den vergangenen Jahren gewachsen. 

Die Anzahl der Einwohnerinnen und Einwohner  stieg jährlich um rund  15 Personen. 

 

 

  



2) Die Bevölkerungsdichte auf dem Gemeindegebiet von Uhwiesen hat sich durch das 

Wachstum deutlich erhöht. 

 

3) Der Anteil der Einfamilienhäuser ist seit 2005 deutlich zurückgegangen und beträgt 

heute weniger als 50%. 

 

4) Der Anteil der nicht überbauten Bauzonen hat sich deutlich verringert.  

Er liegt heute unter 20%. 

 



Beurteilung: Es ist höchste Zeit, sich über die weitere Entwicklung der Gemeinde einige 
Gedanken zu machen. Dabei gilt es, die Bevölkerung einzubeziehen. 

Wir haben uns deshalb entscheiden, eine Befragung zu lancieren.  

Diese wird am ersten Stammtisch vom 29.1. um 20 Uhr den interessierten Personen im 
Restaurant Hirschen präsentiert und dann im Februar 2016 durchgeführt.  

Die Resultate sollten bis Ende März vorliegen. Wir freuen uns, falls Ihr Euch an dieser 
Befragung selber einbringt. 

Euer Vorstand der IG Lebensqualität Uhwiesen 

 

Splitter 

 
Quartier Hofacker 

Die Gemeindeversammlung hat am 19.11. 2015 dem Verkauf eines Grundstücks an die Brütsch 
Elektronik AG zugestimmt. Der grösste Arbeitgeber in Uhwiesen kann damit in Zukunft seine Pläne 
umsetzen und den Standort sichern.   
 

 

 
Quartierplanverfahren Unterdorf 

Am 25. November 2015 fand eine Besichtigung mit zahlreichen Vertreterinnen und Vertretern des 
Kantons Zürich und der Gemeinde statt. Die gemachten Aussagen waren deutlich. An einer 
Erschliessung ohne Quartierplan, welche sich einfach und rasch realisieren liesse, zeigten die 
Behördenvertreter kein Interesse. Die zahlreichen Rekurrenten aus dem Unterdorf bedauern dies 
sehr. Sie werden nun der Entscheid des Kantons abwarten und danach entschieden, ob weitere 
rechtliche Schritte erforderlich sind.  
 

 

 

Information 

Wir halten  Euch über die laufenden Arbeiten der IGLU informiert. Gerne hätten wir die 
Uhwieserinnen und  Uhwiesen im Gemeindeblatt über die anstehende Bevölkerungsbefragung 
informiert. Leider würde unser Begehren vorerst abgelehnt.  
 

 

Termine 

29.1.2016, 20 Uhr   Hirschen Uhwiesen    IGLU-Höck 


